
“Lo que vivimos en México es una Babel: no hay un político que pueda unir, que pueda traducir tantos pinches lenguajes; todos estamos en contra de la pobreza, pero nadie puede encontrar la voz
que traduzca esa intención”, afirma Alejandro González Iñárritu respecto de su más reciente filme Babel, que se estrenará el próximo viernes ■ Cristina Rodríguez ESPECTACULOS/ 10a
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